



Medienmitteilung

Datum: 23. Juli 2019

Grenzübergang St. Margrethen: Es ist nicht immer drin, was draufsteht

Bei einer Zollkontrolle am Grenzübergang St. Margrethen, stiessen Mitarbeitende der Eidgenössischen Zollverwaltung (EZV) in zwei verschlossenen Keksschachtel nicht etwa auf süsses Gebäck, sondern auf insgesamt 100 Ampullen Testosteron.

St. Margrethen: Am 16. Juli kontrollierten Mitarbeitende der Eidgenössischen Zollverwaltung am Grenzübergang St. Margrethen einen in der Schweiz wohnhaften, 27-jährigen Österreicher. In seinem Auto fanden sie die als Reiseproviant getarnten «Guetzlischachteln», die sich in Tat und Wahrheit aber als Schmuggelversteck für Dopingpräparate herausstellten. In den zwei verschlossenen Keksschachteln befanden sich insgesamt 100 Ampullen vom anabolen Steroid Testosteron. Die Dopingsubstanz wurde zuhänden Antidoping Schweiz beschlagnahmt.

Für Rückfragen:

Matthias Simmen
Mediensprecher Eidgenössische Zollverwaltung
Tel. 058 462 67 43, medien@ezv.admin.ch

Beilage:

Bilder: beschlagnahmte Ampullen (Quelle: EZV)